

TEMA: EDUCACIÓN

SUBTEMA: Red de Macro Universidades

REFERENCIA: *Graue es elegido presidente de la red de macro universidades de América*

Latina y el Caribe (13 de noviembre de 2020). 24 horas. Recuperado de

<https://bit.ly/39XtU3L>

**Graue es elegido presidente de la red de macro universidades de América
Latina y el Caribe**

NOTA: Por unanimidad, el rector de la UNAM, Enrique Graue, fue elegido presidente de la Red de Macro Universidades de América Latina y el Caribe para el período 2020-2022.

Ello, en sustitución del rector de la Universidad de Sao Paulo, Brasil, Vahan Agopyan, quien terminó su encargo.

Su nombramiento fue acordado por 22 rectoras y rectores de la región y representantes de seis universidades más, quienes participaron, vía virtual, en la X Asamblea General de esta Red de Macro Universidades, en la que también se ratificó como secretario al rector de la Universidad de Buenos Aires (UBA), Alberto Barbieri.

Graue agradeció la confianza, se comprometió a estar atento a sus necesidades y afirmó que la actual pandemia de Covid-19 abre la oportunidad a que como Macro

Universidades se transformen y aborden temas en conjunto y los resultados se potencialicen.

“Los tiempos requieren de propuestas eficaces, oportunas y que realmente sean propositivas para ayudar a resolver los problemas que enfrentan las universidades y nuestros países”, destaca un comunicado de prensa.

COMENTARIO: La Red de macro universidades¹ marca en sus objetivos “**V.** Establecer sistemas y mecanismos que permitan compartir la utilización de la infraestructura científico, tecnológica, de información y comunicación de las Instituciones Integrantes; **VII.** Facilitar la movilidad de estudiantes y académicos, a través de programas de intercambio en todos los niveles educativos; **XII.** Promover la participación de las Instituciones Integrantes en reuniones y foros internacionales, multilaterales, gubernamentales y no gubernamentales para garantizar la vigencia del servicio educativo como responsabilidad de los Estados nacionales y de la sociedad en su conjunto...” Esta alianza entre México y los demás países favorece la formación educativa, ya que con las amplias disciplinas de conocimiento es posible fomentar la retroalimentación mediante la investigación y el conocimiento y, además en el área de políticas públicas permite visualizar distintos escenarios para hacer frente a los desafíos de cada país.

¹ Red de macro universidades de América Latina y el Caribe (s/f) *Disposiciones generales*. Recuperado de <http://www.redmacro.unam.mx/estatutos.html>



RESPONSABLE

Rubí Alejandra Cruz Maldonado